

Fecha: 25-12-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Título: Minera Candelaria recibió reconocimientos por su compromiso en la gestión de riesgos de fatalidad

Pág.: 3 Cm2: 358,8 VPE: \$287.006 2.800 Tiraje: Lectoría: 8.400 Favorabilidad:

No Definida

Minera Candelaria recibió reconocimientos por su compromiso en la gestión de riesgos de fatalidad

a Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) entregó dos reconocimientos a Minera Candelaria por su compromiso y excelencia en la prevención de riesgos fatales y lesiones graves durante la gestión 2024.

La entrega de los galardones se realizó en el marco de la ceremonia de inauguración de la Expo Feria "Experiencia FRM" que Minera Candelaria organizó en sus instalaciones, con el objetivo de generar un espacio para el análisis y reflexión sobre la importancia de la gestión de los riesgos de fatalidad (FRM por su sigla e inglés) tanto en las operaciones como en la vida cotidiana de las personas.

El primer reconocimiento fue otorgado a Minera Candelaria





66 su destacado compromiso y excelencia en la gestión de riesgos fatales, promoviendo la seguridad y salud ocupacional como pilares fundamentales de su operación". Fue recibido por el presidente y director ejecutivo de la compañía, Luis Sánchez, de manos de Ángel Vargas, director de la ACHS.

En tanto, el segundo galardón fue entregado a la Dirección de Operaciones y a la Dirección de Mantención de la compañía

66 por su liderazgo y dedicación en la implementación de estrategias efectivas para la gestión de riesgos fatales, fortaleciendo una cultura de seguridad y cuidado en toda la organización, manteniendo siempre a las personas en

el centro". El galvano fue recibido por profesionales de ambas áreas e hizo entrega Javiera Cabalín, gerente territorial norte de la ACHS.

La ceremonia de entrega de los reconocimientos contó con la presencia del Gobernador Regional de Atacama, Miguel Vargas, autoridades regionales, ejecutivos de Candelaria, de ACHS, representantes de los sindicatos y comité paritario de la empresa, trabajadoras y trabajadores y representantes de la municipalidad de Tierra Amarilla, entre otros invitados.